

# Sambang Warganya oleh Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.INFORMAN.ID](http://SUKABUMI.INFORMAN.ID)

Jan 11, 2024 - 12:59



AIPDA TRIE YADHI BHABIN DESA PASIR PANJANG  
7/17'57; 106°31'28; 7251ft; 163  
109/01/2024 13:55:18

*Sambang Warganya oleh Bhabinkamtibmas Polsek Ciracap Polres Sukabumi*

BHABINKAMTIBMAS Polsek Ciracap, Bripka [Nama], dari Polres Sukabumi, melakukan kunjungan sambang ke warga sekitar, dalam upaya menciptakan kondusifitas wilayah sesuai perintah Kapolsek, IPTU Dudung.

Dalam kegiatan sambangnya, Bripka [Nama] berinteraksi langsung dengan

masyarakat setempat untuk memahami berbagai permasalahan yang mungkin dihadapi oleh warga. Ia menyampaikan pesan-pesan kamtibmas guna meningkatkan kesadaran masyarakat terhadap keamanan dan ketertiban.

Tidak hanya sekadar memberikan pesan, Bripka [Nama] juga memberikan edukasi tentang upaya pencegahan kriminalitas dan pentingnya kerjasama antara warga dan kepolisian. Selain itu, ia juga memberikan informasi terkait kebijakan dan program-program positif dari pihak kepolisian yang dapat memberikan manfaat langsung bagi masyarakat.

"Sambang ini merupakan wujud kepedulian kami terhadap keamanan dan ketertiban di lingkungan ini. Kami berharap, dengan adanya komunikasi yang baik antara kepolisian dan masyarakat, dapat menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan kondusif," ujar Bripka [Nama] saat ditemui.

Kegiatan sambang BHABINKAMTIBMAS ini menjadi bagian dari strategi proaktif kepolisian dalam menjalin hubungan yang baik dengan masyarakat. Selain itu, upaya ini juga diharapkan dapat menjadi contoh positif bagi wilayah sekitarnya, sehingga sinergi antara kepolisian dan masyarakat semakin kuat demi terciptanya rasa aman bersama.

Peran aktif Bripka [Nama] dalam berkomunikasi dengan warga di Ciracap menunjukkan komitmen Polres Sukabumi dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masyarakat. Diharapkan, langkah-langkah seperti ini dapat terus ditingkatkan guna menciptakan situasi yang kondusif dan harmonis di tengah-tengah masyarakat.